

Verordnung über Massnahmen gegen gewisse Personen aus der Arabischen Republik Ägypten

Änderung vom 18. Dezember 2013

*Der Schweizerische Bundesrat
verordnet:*

I

Die Verordnung vom 2. Februar 2011¹ über Massnahmen gegen gewisse Personen aus der Arabischen Republik Ägypten wird wie folgt geändert:

Art. 7 Abs. 2

2 Die Geltungsdauer dieser Verordnung wird bis zum 10. Februar 2017 verlängert.

II

Diese Verordnung tritt am 11. Februar 2014 in Kraft.

18. Dezember 2013

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Ueli Maurer

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

¹ SR 946.231.132.1

